

**Betreff:**

Nachnutzung der Feuerwache 3

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. zu berichten, welche Nachnutzung für das Gebäude und das Gelände der Feuerwache 3 in der Oberlinstraße nach dem Umzug der Feuerwache in den Neubau der Feuer- und Rettungswache in Igstadt geplant ist,
2. den Ortsbeirat frühzeitig in die Planung für die Nachnutzung einzubinden.

**Begründung**

Bei den Haushaltsanmeldungen für den Doppelhaushalt 2022/2023 hat Dezernat I unter der laufenden Nummer 1.109 Finanzmittel für den Neubau eines Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr in Bierstadt als weiteren Bedarf angemeldet. In der Erläuterung zu dieser Anmeldung ist nachzulesen: „Refinanzierung durch den Verkauf Oberlinstraße 4 - das alte Gebäude ist abgängig.“ Dem Ortsbeirat ist bisher weder bekannt, dass ein Neubau für die Freiwillige Feuerwehr geplant ist, noch dass ein Verkauf der Oberlinstraße 4 zur Refinanzierung des Vorhabens dienen soll. Warum das Bestandsgebäude abgängig ist, erschließt sich Ortsbeirat ebenfalls nicht.

Die Frage nach der Nachnutzung stellt sich auch dann, wenn die genannte Anmeldung als weiterer Bedarf bei den kommenden Haushaltsberatungen keine Berücksichtigung findet. Nach einem Artikel im Wiesbadener Kurier vom 13.10.21 ist die Feuer- und Rettungswache in Igstadt bald bezugsbereit. Es gilt zu klären, wie die Leerstände, die mit dem Abzug der Berufsfeuerwehr aus Bierstadt entstehen, sinnvoll und zum Wohle von Bierstadt genutzt werden können.

Wiesbaden, 10.11.2021

Pahls  
Fraktionssprecher